
Herrn  
Bezirksbürgermeister H.-J. Franz 
Bezirksvertretung Mitte  
der Stadt Bielefeld  
per Mail  

25.09.2017 

Anfrage zur Sitzung der BV - Mitte am 05.10.2017: 

Ausweisung von Flächen zur legalen Nutzung von Graffiti in Bielefeld-Mitte 

Im Stadtbezirk Bielefeld-Mitte sind illegale Graffiti ein seit Jahren bekanntes Problem 
und Ärgernis, sowohl auf städtischen, als auch auf privatem Gelände. Es ist auch 
bekannt und von Fachleuten bestätigt, dass die Bereitstellung legaler Flächen die 
Problematik illegaler Sprühflächen eindämmen könnte.  

In diesem Zusammenhang stelle ich folgende 

Frage: 

Wie haben sich die Graffiti-Delikte in den vergangenen fünf Jahren quantitativ und 
qualitativ im Bereich Bielefeld-Mitte entwickelt? 

Zusatzfrage:  

Welche konkreten Möglichkeiten sieht die Verwaltung (auch über den SKPR), im 
Bereich Bielefeld-Mitte legale Graffiti-Flächen zur Verfügung zu stellen/ 
auszuweisen? 

Mit freundlichen Grüßen 
gez. Frederik Suchla 

Fraktion in der Bezirksvertretung Bielefeld - Mitte 
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